

O.F. 12 mai 1971

Le groupe de jeunes de Langon prépare son spectacle théâtral



Discussion sur le pré

C'est sur le pré que s'est instauré le dialogue vocable à la mode, surtout lorsque l'on va à la rencontre des jeunes.

Ils étaient une quinzaine face à leur local. Ce dernier sera restauré cet été par un chantier de jeunes. Ainsi, ce point de ralliement aura une autre allure que celle actuelle.

Pour l'instant, le groupe a participé au piquetage des chemins équestres dans la région de Langon. Le beau temps revenu, ce sera les randonnées à vélo.

Organisation de fête et kermesse sont prévues afin de procurer des subsides au groupe. Une innovation : la préparation et la mise en scène d'une pièce de théâtre : « *On demande un ménage* ». Le moins que l'on puisse dire est que ces répétitions ont lieu dans la bonne humeur.

